



al mes

La Usal reunirá en junio a jóvenes investigadores en derecho penal

La segunda edición de este certamen tendrá presencia internacional

OMAR CASTRO
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogerá en junio, entre los días 27 y 29, la segunda edición del Congreso Internacional de Jóvenes Investigadores en Ciencias Penales, organizado por las áreas de Derecho Penal y Ciencias de la Seguridad de la institución académica salmantina.

Este congreso supone la continuación del desarrollado en octubre de 2009 e incorpora la importante novedad de que tendrá carácter internacional, según explica a este periódico la coordinadora académica del encuentro, la profesora Lina Mariola Díaz Cortés.

La reunión servirá de punto de encuentro para jóvenes interesados en la investigación y el trabajo acerca del derecho penal. De esta manera, los ponentes y conferenciantes podrán ser doctores



Fachada de la Facultad de Derecho.

ALMEIDA

que hayan defendido su tesis dentro de los últimos cinco años; los doctorandos que tengan el diploma de estudios avanzados o los investigadores que cursen o

hayan concluido los estudios de máster oficial.

Precisamente, la comisión académica está actualmente evaluando las ponencias recibidas

para determinar cuáles se expondrán en el congreso y cuáles se publicarán. Entre los jóvenes investigadores que han enviado sus comunicaciones hay algunos procedentes de Francia, Alemania, Italia, Portugal, Reino Unido, Colombia, México y Argentina.

Medalla Beccaria

Más allá del propio congreso, en la inauguración del encuentro tendrá lugar la ceremonia de entrega de la Medalla Beccaria, que otorga la Sociedad Internacional de Defensa Social. El galardón de este año recaerá en Roger Hood, profesor emérito de Criminología de la Universidad de Oxford.

El congreso contará con cuatro mesas de trabajo, que girarán sobre la política criminal, la autoría general del delito y las ciencias penales y las tecnologías de la información y la comunicación. Además, en la tarde del primer día del encuentro, el lunes 27, tendrá lugar una reunión científica sobre la abolición de la pena de muerte, en la que participarán destacadas figuras relacionadas con este ámbito del derecho penal, según explica la profesora Díaz Cortés. ■